

Faustball Region Nordwestschweiz

SC Biel-Benken/TV Therwil

Sommer Meister 2024



Pascal Kleiber Aus der Trainings Gemeinschaft der Faustballer von Therwil und Biel-Benken entstand eine Schlagkräftige Mannschaft, die sich nach 2 Jahren Abstinenz vom Meisterschaftsbetrieb in der neu geschaffenen 3-Liga angemeldet hat. Der Trainingsaufwand: Mittwoch 20.00 -22.00 Uhr in Therwil Schulhaus Benkenschulhaus und Donnerstag 18.30-20.00 in Biel-Benken Schulhaus Kilchbühl, hat sich gelohnt. Nach der Schlussrunde der Sommermeisterschaft konnten wir uns als neuen Meister feiern lassen. Klarer Aufstieg von der neu geschaffenen 3-Liga Feldmeisterschaft, Faustball Region Basel (FAKO BL/BS), in die 2. Liga. Ungeschlagen mit fünf 2:0 Siegen und einem beeindruckenden Ballverhältnis von 222 zu 118 war Biel-Benken/Therwil die dominierende Mannschaft und damit ungefährdeter Titelgewinner 2024.

Ab 2. November fängt das Abenteuer 2-Liga, in Biel-Benken Dreifach Turnhalle, an. Mit Spannung erwarten wir den ersten Spieltag der Hallensaison und hoffen die Euphorie aus der 3-Liga in die 2-Liga, weiterleben zu lassen. Für Interessierte und Freunde des Faustballsports geht es um 10.00 Uhr los, für das leibliche Wohl ist auch gesorgt.

Stehend: Riehmers Patrick (Angriff/Therwil) Spahr Roland (Angriff/Therwil) Kleiber Pascal (Zuspiel/Biel-Benken).

Kniend: Brodbeck Lättli (Zuspiel, Abwehr/Therwil), Caccivio Mario (Angriff, Abwehr/Therwil) Stiegeler Walo (Angriff, Abwehr/Biel-Benken).

Nicht auf dem Bild: Stiegeler Bruno (Abwehr/Biel-Benken), Thüring Mike (Abwehr/Biel-Benken), Brander Roland (Abwehr/Therwil)



Wir suchen nach wie vor Nachwuchsspieler für diesen grossartigen Mannschaftssport. Gerne dürfen sich interessierte Frauen und Männer unverbindlich bei uns melden. Wir trainieren immer donnerstags von 18.30 Uhr bis 20.00 Uhr. Ihr dürft gerne auf den Sportanlagen «Kilchbühl» vorbeikommen oder euch per WhatsApp bei Pascal Kleiber 078 714 11 19 melden. Wir freuen uns auf neue Gesichter.